

**Nach der Abschaltung von Grafenrheinfeld:  
Noch mehr Atomstrom vom Uralt-Reaktor Fessenheim!**

Dies ist so blöd – man glaubt es nicht:  
E.On macht Grafenrheinfeld dicht!  
Lief 3 Jahrzehnte störungsfrei –  
Frau Merkel ist dies einerlei...

Wenn abgeschaltet das Atom,  
woher kommt künftig dann der Strom?  
Um jetzt dem Blackout zu entgehen,  
muss man die Lage nüchtern sehen.  
Sie planen zwar `ne neue Leitung,  
doch liest man oft jetzt in der Zeitung:  
Es mehren sich zu Recht die Zweifel;  
man wünscht das EEG zum Teufel!  
Die NIMBYs sind – zu Recht – stocksauer  
auf Tennet und die Leitungsbauer...  
Die Planer hören's gar nicht gerne:  
Die „SuedLink“ rückt in weite Ferne!!

Wir kaufen dann – quer übern Rhein –  
französischen Atomstrom ein  
vom Fessenheimer A-Ka-Weh –  
das ist fast Schrott, oh jemine!!  
Stand schon auf Frankreichs Abschusslist';  
bekam doch noch 'ne Gnadenfrist...

Von Rot-Grün aber tönt Geschrei:  
„Nordbayern endlich kernkraftfrei!!“

Rudolf Eberhart /12.5.2014